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REQUERIMENTO PACHÚ
A3 "1'M.m

EM EN ' A

REQUER A SECRETARIA DE INFRAEgTRunJRA
RECAPEAMENTO EM TODA EXTENSAD DA AV. THOMAZ
ALBERTO WNATELV.

vªum": run-ºnu:

REQUEREMOSna forma regimenzaw. que
sem anulado :) senhor prefeito munlcipai, depons de ouvlda esta Casa de Leis,
que determine a Smetana de Infraestrutura promenmas medianas para
SENIÇDS recapeamento EM TODA EXTENSÃO DA AV. THOMAZ ALBERTO WHATELY.

Sala de sessões. :m de JULHO de 2020.
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